

Acusan persecución

MAYOLO LÓPEZ

Las bancadas del PRI, MC y PAN en el Senado reprobaron la denuncia que presentará la Consejera Jurídica de la Presidencia contra la Jueza Nancy Juárez por haber ordenado la eliminación del decreto de la reforma judicial en el Diario Oficial de la Federación.

“Es autoritarismo, es la fractura evidente de la República en los hechos. Es la persecución del Poder Ejecutivo contra el Poder Judicial, es su sometimiento”, resumió la senadora priista Claudia Anaya.

El senador Clemente Castañeda, jefe de la bancada naranja, rechazó “la persecución política”.

“Una cosa es combatir una resolución judicial por la vía de la legalidad y otra muy distinta es descartar o ignorar la ley en un claro abuso de poder”.

En tanto, la senadora Guadalupe Murguía, jefa de la bancada del PAN, criticó que se finquen responsabilidades desde la cúpula del oficialismo pues dijo, “en el PJ hay medios de impugnación”, expuso.